

Raconter le huitième voyage

Après mes aventures incroyables, je reçus une lettre disant que le Roi Mahmoud m'avait demandé de venir en Kabylie.

Mais Hindbad après avoir lu la lettre était triste, car il voulait venir avec moi. Je lui dis qu'il pouvait m'accompagner et nous embarquâmes sur un bateau.

Sur mer, nous vîmes des choses incroyables comme de magnifiques dauphins et un phoque.

Après vingt-trois jours de navigation, nous arrivâmes enfin en Kabylie. On nous dit que le Roi Mahmoud était au port. Je regardai devant moi et tout à coup, je ne vis que du noir car on m'avait mis un sac sur la tête. Je me fis capturer par des hommes ! Hindbad subit le même sort que moi. Donc je compris que le Roi Mahmoud nous avait tendu un piège. Il voulait me marier de force avec sa fille !

Sa fille était très laide, elle avait des boutons violets sur le visage, des tous petits sourcils rouges et un long nez ! Il me dit qu'il devait partir. Puis après avoir longuement réfléchi j'acceptai de

me marier avec sa fille. Puis sur un ton joyeux, il me répondit qu'il allait tout de suite organiser notre mariage. Ensuite, il me détacha et nous discutâmes joyeusement.

Dix jours après, c'était enfin le jour du mariage. Tout le monde était prêt, sauf moi. Je m'échappai avec Hindbad pour aller au port. Un gentil marchand de bateau me vendit un bateau contre 200 pièces. Alors avec Hindbad nous prîmes la mer. Mais les soldats du roi nous rattrapèrent. Hindbad et moi étions pris au piège. Mais Hindbad aperçut une grotte au loin. Il me proposa de nous y cacher pour ne pas être repérés par les soldats. Les soldats ne nous trouvèrent pas. Donc nous pûmes reprendre la mer. Mais dans la grotte il y avait un objet qui brillait comme un diamant. Alors je me rapprochai et c'était bien un collier, un collier de diamants. Puis avec Hindbad nous rentrâmes à Bagdad avec mon collier.

fin

